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I . MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

ACTAN0 120..-

1.- En CALBUCO, a 06 de FEBRERO DEL 2008.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo saluda a los señores Concejales y abre la
sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo sesión . ORDINARIA .-

4.-. Hora Inicio : 16: 05 horas.-

Hora Término : 17:20 Horas .-

5.- ASISTENCIA .-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ

CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ

CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ

CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ

CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ

CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON

SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ .-

SECRETARIO CONCEJO . SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-

6.- TABLA.-

6.1.- SALUDOS SEÑOR ALCALDE.-
6.2-LECTURA ACTA.
6,3--CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-
6.4. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-
6.5. PETICIÓN CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON.-
6.6. PETICIÓN ASOFUTBOL ISLA HUAR.-



6.7 .- PETICIÓN JUNTA DE VECINOS SAN MIGUEL.-

6.8 - HORA DE INCIDENTES.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1. LECTURA ACTA-
- Pendiente para la próxima sesión.-

7.2. CORRESPONBDENCIA RECIBIDA. -

- Petición Asociación de Fútbol Isla Huar, donde solicitan subvención para asistir a la
Olimpiada Isleña 2008 en Isla Tenglo.-

- Solicitud J unta de Vecinos San Miguel.- Comodato terreno donde esta emplazada su
sede social.-

7.3. CUENTA SEÑOR ALCALDE. -

- Como algo general, se están desarrollando las actividades de verano.-

- Mañana se conmemora un Aniversario más del Combate Naval de Abato, en la Isla
Huapi Abtao, todos tienen su invitación.-

7.4. PETICIÓN CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON.-

Sefior Alcalde, hay una petición del Concejal señor Nelson Villarroel Castrillón, para
que asista al Taller Desarrollo Local y Presupuesto Participativo, en la ciudad de
Buenos Aires - Argentina entre el 21 al 24 de Febrero, para que pueda asistir de
acuerdo con la Ley Orgánica Municipal tiene que ser autorizado por el Concejo
Municipal, porque significa ausentarse del territorio nacional-

Analizado brevemente pro el Concejo, se solicita la votación correspondiente a los
señores Concejales.-

VOTAC1ON."

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOIZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLÓN - SE ABSTIENE-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACIÓN.-

SEIS VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO



UN VOTO ABSTENCION.-

ACUERDO.-

APROBAR LA PARTICIPACIÓN DEL CONCEJAL SEÑOR NELSON
VILLARROEL CASTRILLON EN EL TALLER DESARROLLO LOCAL Y
PRESUPUESTO PART1CIPATIVO EN LA CIUDAD DE BUENOS AIRES
ARGENTINA ENTRE EL 21 AL 24 DE FEBRERO DEL 2008.-

7.5. PETICIÓN ASOCIACIÓN DE FÚTBOL ISLA HUAR.-

Señor Alcalde, hay una petición de la Asociación de Fútbol de Isla Huar-

Concejal señor Guido Andrade ML, rae gustaría que se tome en consideración esta
petición, donde piden una ayuda para viajar a participar a la Olimpiada Isleña Versión
2208, a desarrollarse en la Isla Tenglo.-

Seflor Alcalde, están pidiendo 100 démosle $ 70.000. -con eso financian su
combustible. -

VOTACION-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ . SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SL-
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - Si -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE SETENTA MIL PESOSO A LA ASOCIACIÓN
DE FÚTBOL DE ISLA HUAR PARA APOYAR TRASLADO DELEGACIÓN A LA
OLIMPIADA ISLEÑA VERSIÓN 2008 A LA LOCALIDAD DE TENGLO.-

7.6. PETICIÓN JUNTA DE VECINOS SAN MIGUEL.

Señor Alcalde, yo creo que a todos les llegó una petición de la Junta de Vecinos San
Míguel.-

Concejal señor Nelson Villarroel C.,, si, justamente Mario Soto , que es Presidente de la
Junta de Vecinos San Miguel y andaba entregando una nota a todos los Concejales, lo
que quiere es que el comodato de un terreno que al parecer es de Bienes Nacionales y
tiene un Proyecto ganado del Ministerio del Interior de mejoramiento y aumenten su



sede social y lo que le solicitan que el terreno se le entregue a ellos, en comodato por
unos 30 años, por decir algo.-

Seftor Alcalde, le solicitan para su proyecto el comodato del terreno, por lo que
propongo al Concejo entregarle en comodato el terreno donde se encuentra emplazada
su sede social.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VTOTOS FAVORABLES AL ACONCEJO.-

ACUERDO.-

APROBAR COMODATO TERRENO A LA JUNTA DE VECINOS SAN MIGUEL
DONDE SE ENCUENTRA EMPLAZADA SU SEDE SOCIAL EN CALLE
ALMIRANTE OELCKERS ~ POBLACIÓN SAN MIGUEL POR 30 AÑOS - EL
TERRENO ES DE 6 X 20 Y SE TRATA DE UN BIEN NACIONAL DE USO
PUBLICO.-

7.7- HORA DE INCIDENTES.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., de su parte ha habido bastantes compromisos, entre
ellos con el Club Deportivo Barrabases de El Rosario, inclusive yo vine a conversar con
usted en la segunda semana de enero, que es maquinaria para arreglar el terreno de la
cancha del club deportivo y una parte para su sede social que no tienen, esta institución
alberga a 70 socios, me señaló que si iban a ir, pero la maquinaria no ha llegado, no ha
habido ninguna explicación y lo han estado pidiendo desde hace cinco años, la pregunta
de ellos es porque lo discriminan . Han visto que se le ha pasado a otros recintos
deportivos, y a ellos no, y piensan tomar a otros medidas, y ahí le manifesté que no los
podía apoyar, y que mi gestión llegaría hasta aquí,- Pero es una falta de respeto para los
dirigentes. Yo pienso por la gente del sector rural, que es la gente más humilde y como
uno cree en las personas, cree en la honorabilidad de las personas, cree en las palabras
de las personas, uno se va convencida, yo pienso que a lo mejor la viejita del campo o
el caballero más joven de allá, le escriben y a lo mejor después irá al basurero, pienso
yo, porque si uno como autoridad hace eso con uno, a mi esas cosas me parecen
abusivas.-



Señor Alcalde, yo no estoy de acuerdo con eso, porque nosotros todos los días
atendemos a las personas más humildes acá, a los más necesitados, a la gente del sector
rural, todos los días.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., no es por eso, yo lo que estoy diciendo es por mi
experiencia, por cosas no cumplidas, por eso yo supongo eso.-

Señor Alcalde, será su experiencia, pero tiene que mejorar su experiencia y no le acepto
lo que esta diciendo, ahora si quiere que de explicaciones, las máquinas han estado
malas, han estado en reparaciones, conductores con feriado, últimamente hemos tenido
emergencias de agua, estamos solucionando muchos problemas .-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., usted ese día me hubiese dado esa explicación.- Y
pienso que tiene que haber una planificación del uso de las maquinarias.-

Seflor Alcalde, la planificación esta hecha una semana para otra, pero después no se
cumple la planificación, porque hay mil cosas que hacer, que salen como urgencias,
emergencias y tiene que darse respuesta a eso, entonces lamentablemente para el club
no se le ha dado respuesta como se ha querido, no es porque no se quiera, no es porque
haya mala gestión, no es porque no se quiera atender a las instituciones. -

Concejal señor Ana Celia Díaz V., por eso señor Alcalde que a mi me molesta, porque
yo en una oportunidad aprobé el leasing de la compra de las máquinas, pensando en la
gente, pero resulta si yo vengo a solicitar algo, para apoyar a una institución y se da una
respuesta y no se cumple, no se da ninguna explicación y pasan los meses, entonces
usted tiene que entender que se debe uno se molesta.-

Señor Alcalde, esta claro, pero también hay otras explicaciones que se quieran
entender o no, son las realidades, muchas peticiones, muchos caminos y están faltando
máquinas, dentro de una semana se hecha a perder una máquina, se hecha a perder la
otra, que salió de vacaciones un chofer -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., señor una cosa señor Alcalde, podrían colocarse
fecha a este club deportivo, hace cuatro años fuimos los dos a recorrer el terreno y hubo
un compromiso que no se ha hecho, pienso que hay necesidades como el tema de los
caminos y la sequía y todo, más el problema de las máquinas, que a lo mejor por el mal
uso de los choferes se echan a perder rápidamente , yo creo que pueden colocarle fecha
al Deportivo Barrabases y se diga una vez todas, miren en esa fecha van a ir arreglar su
cancha y se va a dar por terminado y se cumple con lo comprometido. -
Concejal señor Sergio Cárdenas G., lo que dijeron ellos no quieren primero la cancha,
sino que su sede social, para la cancha están viendo otros medios, ayer fue hablar
conmigo Hernández.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo pienso señor Alcalde, que se le coloque fecha a
ese club deportivo, asi se evitan resquemores o problemas, independiente que hayan
necesidades más importantes, como el tema del agua potable, pero démosle una
solución concreta, decirle en tal fecha va ir la máquina.-.

Concejal señora Ana Celia Díaz V., porque en realidad , porque el señor Oyarzo,
siempre tenía deferencia siempre y cuando uno le planteaba y le hacía un llamado y



decía no se puede porque hay problemas de este tipo de orden, ahora no hay ninguna
explicación, de parte de usted ni de la Red Vial, uno llama y no contesta este señor, yo
pienso que es demasiado la cosa.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo también llamó a la red vial y nadie contesta.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., hay un proyecto , yo quisiera consultar si esto llegó
a nuestra manos del Club Cristian Mondaca, que lo presentó al municipio y una copia
para cada uno de los señores Concejales.-

Secretario del Concejo, ingresó un solo ejemplar dirigido al señor Alcalde, no llegó
ningún otro ejemplar destinado a los señores Concejales y este fue providenciado a la
Oficina de Deportes.-

La s Concejal señora Ana Celia Díaz V., presentaron un proyecto, que a mi me llamó la
atención , porque es nombre en homenaje a este joven que practicaba este deporte el
taekwondo, del sector de la Población 15 de Septiembre, que es un sector de alto riesgo
social, ellos entregan esta actividad deportiva con los niños , no solo quedan con eso, si
no que tienen contacto con los padres, con los profesores y aquellos niños que no tienen
un buen rendimiento o una conducta óptima ellos le aplican medidas disciplinarias.
entonces hay todo un trabajo por parte de ellos y están solicitando recursos en
implementación, porque no tienen implementadón , tienen que andar consiguiendo la
implementación.-

También respecto a contenedores, hace una semana yo pasé por fuera del Hogar de
Ancianos y justo afuera del hogar hay un contendor con olores bastantes desagradables
y para ellos es como su terraza y salen a tomar el sol y tienen que estar soportando esos
malos olores, yo no se como lo fueron a ubicar tal mal.- Otro que también hay reclamos
uno que esta ubicado frente al Gimnasio Fiscal, reclaman porque los niños para
continuar la subida de J. M Carrera, tienen que tomar la calle, porque no queda espacio
para circular, habría que ver otra ubicación.-

Concejal señor Emilio Klein M., sobre lo núsmo, el dia de las regatas, consulto si uno lo
puede mover en forma particular o solo tiene que hacerla empresa .-

Señor Alcalde, son muy difícil moverlos, más se están con basura.-

Concejal señor Emilio Klein M., ese dia desgraciadamente nadie se fijó en ese detalle,
no podemos echarle la culpa a nadie , desgraciadamente quedaron ahí, con un olor que
se percibía de todas partes.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., pero a quién le echan la culpa, al Municipio.-

Concejal señor Sergio Cárdena G-, a mi también me dijeron lo mismo.-

Concejal señor Emilio Klein M., resulta que a la empresa le dijeron, que lo saquen, pero
yo no tengo nada con este señor que esta ahí , es una buena persona, pero realmente
tiene problemas para movilizarse.-

Secretario del Concejo, a este señor lo cambiaron, un señor de apellido Amaya.-.-



Concejal señor Emilio Klein M, lo otro es que lavan bien los contenedores

Concejal señor Ramón Andrade Ch., la Directora de Aseo y Ornato, tiene que hacer
cumplir el contrato existente, y velar por el buen uso de los contenedores. -

Finaliza la sesión a las 17:20 horas.-
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